

Carta de Sor Luz Divina Sánchez, Presidenta del Patronato

Queridos colaboradores, hermanas, voluntarios y laicos que de alguna u otra manera hacéis posible la Fundación Hospitalarias

Al acercarnos a la celebración de la Navidad, deseo, como Presidenta de la Fundación Hospitalarias y en nombre del Patronato, compartir unas palabras de felicitación y agradecimiento que nacen de la experiencia vivida durante este primer año de andadura como Fundación Hospitalarias. Hace ahora un año iniciábamos la actividad con ilusión, responsabilidad y conciencia histórica, una nueva etapa. Hoy podemos afirmar que lo que hemos recorrido ha sido positivo y fecundo.

La Fundación Hospitalarias es ya una realidad, construida gracias al esfuerzo compartido, a la energía y a la decisión con la que tantas personas habéis sabido remar en la misma dirección. Hermanas, colaboradores, voluntarios y laicos hospitalarios habéis hecho posible este logro que nos anima a mirar al futuro con esperanza e ilusión renovadas.

Seguimos caminando juntos en una misión compartida que hunde sus raíces en el carisma hospitalario y se expresa en el cuidado de las personas más vulnerables. Este primer año vivido en común ha fortalecido vínculos, ha generado confianza y ha reafirmado nuestro compromiso con una Hospitalidad encarnada en lo cotidiano.

Queremos expresar un sincero agradecimiento a todas las personas que forman parte de esta comunidad hospitalaria, por el trabajo, la entrega y la fidelidad demostrados a lo largo de este año compartido.

En este tiempo de Navidad, recibimos también con gratitud las felicitaciones que nos harán llegar desde la Congregación, con la que todos nos sentimos profundamente unidos, y que formamos parte como comunidad hospitalaria presente en el mundo entero.

La Navidad nos recuerda el nacimiento de Jesús, signo de cercanía, fragilidad y esperanza para la humanidad. Un tiempo a ser vivido desde la fe o desde valores profundamente humanos, nos invita a renovar el cuidado, la solidaridad y el compromiso de todos los que formamos parte de la Fundación Hospitalarias, a seguir ofreciendo nuestra misión en un mundo que, desgraciadamente, en muchas ocasiones se olvida de la fragilidad humana.

Con afecto y gratitud, os deseamos una Navidad en la que, como decía nuestro fundador, san Benito Menni, "todo infunda una santa alegría", así como un nuevo año colmado de esperanza compartida.